

El Ovallino

AUTORIDADES DE SALUD DESTACAN EL CONTROL DE LA ENFERMEDAD DE CHAGAS

VECINOS DE CARÉN ADVIERTEN LA PRESENCIA DE VINCHUCAS

Residentes de varias localidades de Monte Patria señalan que han visto y recolectado ejemplares y los han entregado a los Cefsam, a la espera de una respuesta que se ha tardado en llegar. Autoridades de Salud indican los protocolos y destacan que la enfermedad de chagas ha sido controlada gracias a los planes de fumigación y supervisión

02



CONTINÚAN LOS PREPARATIVOS PARA LA FIESTA GRANDE DEL NIÑO DIOS DE SOTAQUI 06

IMPLEMENTACIÓN EN LA ZONA

CORE RESPALDA LA POLÍTICA DE DESARROLLO RURAL

05

MONTE PATRIA

MUNICIPIO RECONOCE A JÓVENES DEPORTISTAS

07

JUAN CASTILLO APUNTA A ADMINISTRACIÓN ANTERIOR
CONCEJAL AFIRMA QUE DÉFICIT EN ARCAS DEL MUNICIPIO DE COMBARBALÁ ES COMPLEJO

04

